

J. N. 154. 687

Thunau d. 13/9. 03.

„Umgest und freu veracht Baronie!“

Welt tiefbenege-  
ten Herz zu begehe ich den heutigen Tag, der  
für mich einen Fest und Feiertag par  
excellence bedeutet. Lottes Gute sei mit  
Ihnen und umschme Sie. Wünsche alle  
die Segenswünsche, die aus vielen herzergrebenen  
Herzen zu Ihnen aufsteigen, Ihnen die bestre  
Gaben auf den Lebensweg legen und 1903/4  
ein geglücktes Jahr werden. Gesundheit und  
Freude für Sie, Glück und Gedeihen



für die theueren Thriegen, das erflehe ich aus  
vollster Seele! Mein langwieriges Stachel-  
bouquet nehmen Sie in gewohnter Güte nach-  
sichtig auf. Hoffentlich schmeckt es wenig-  
stens gut, obwohl ich der, Poppenammer Worte  
eigentlich mehr Vertrauen schenke.

Sie haben mich, imigtsgerchte Baronin,  
mit der reizenden Farte von Löcknitz  
sehr glücklich gemacht. Sie steht vor mir  
und ich sehe mir gar zu gerne das Haus  
an, dem das Glück bescheinigt ist. Sie zu  
beherbergen, suche mir vorzustellen, wie Ihre  
Tage vergehen und frage mich heute mit  
bewunderndem Interesse, wie wohl Ihr lieba-

 Kriegenfest begangen wird? Das Schloss  
stelle ich mir in einem sonstlichen Garten  
liegend vor, als einen Subbegriff von eleganter  
Behaglichkeit. Caroline hat Ihnen, mehr  
lest Sie Baronie, ihre Wünsche zu Füßen ge-  
legt und wird wohl erwähnt haben, dass  
ihr in Berchtesgaden die Freude gesordnet  
von Ihnen sprechen zu hören. Wie ich ihr  
das gegönnt und wie ich sie doch dann  
beniedigt habe! Ich hingee nach einem wenn  
auch noch so kurzen Kieduschen mit Ihnen  
u. tröste mich jetzt damit, als Sonntags-  
freude alle Ihre Werke durchzugeissen  
u. mich immer neu darauf zu erlauben. Ihre

Psyche habe ich einer Lüläudere gfn. Ingcn.  
Sternberg geschickt, die mir neulich einen  
begeisterteren Brief darüber schrieb. Das ist  
mir wie die schönste Musik! Karl liest  
jetzt mit grosser Freude und vielen Verständ-  
niss das Gemeindekind. Ich kann gerade dieses  
Buch immer wieder lesen und bin jedes Mal  
neu bis ins Herz davon gefacht und erglassen.  
Ich möchte Ihnen dann immer die Freude  
küssen und Ihnen danken können, dafür dass  
Sie uns allen „so aus dem Volke gegeben haben.“  
Ich bin unbescheiden genug sehr bald wieder  
zu schreiben und Ihnen dann etwas zu erzählen,  
was Sie amüsieren wird. Diese Zeilen sollen nur  
ein Geburtstagsgruss nur ein Segenswunsch sein!  
In treuer Erinnerung küsst Ihnen die  
Freude, Ihre dankbare K. Giech